



La Diputación destinará 600.000 euros al II Plan de Empleo Juvenil Universitario

En la primera edición participaron 48 ayuntamientos y otros tantos egresados y el presupuesto fue de 530.000 euros

M. JESÚS GUTIÉRREZ / WORD

SALAMANCA. El diputado de Empleo y Desarrollo Rural, Antonio Agustín Labrador, y la vicerrectora en funciones de Estudiantes, Celia Aramburu, presentaron ayer el II Plan de Empleo Juvenil Universitario, una iniciativa creada hace un año por la Diputación junto a la Universidad de Salamanca (USAL) y el Colegio de Secretarios para «retener y atraer el talento en el medio rural», como recordó Labrador.

El proyecto, que el pasado año resultó todo un éxito, contó con la participación de 48 ayuntamientos que contrataron en prácticas a egresados de diferentes disciplinas y al que la Diputación destinó 530.000 euros.

Este año, según señaló el diputado de Empleo, el objetivo es que más ayuntamientos se unan a este plan destinado a graduados por la USAL menores de 30 años que estén inscritos como demandantes de empleo, que serán contratados por los ayuntamientos por una jornada igual o superior al 60%. Por lo que la Diputación aumenta la cuantía que destina a esta segunda edición hasta los 600.000 euros.

De esta forma, la institución provincial subvenciona a los consistorios con un máximo de 15.000 euros, frente a los 12.000 euros del primer plan, o lo que es lo mismo, un máximo de 625 eu-



La Diputación acogió ayer la presentación del II Plan de Empleo Juvenil Universitario. **M. J. GUTIÉRREZ**

ros al mes durante 24 meses.

El plazo para presentar las solicitudes es el 9 de diciembre, por lo que Antonio Agustín Labrador animó tanto a los ayuntamientos como a los universitarios a sumarse a esta iniciativa. Y concluyó que se trata de «una buena herramienta para facilitar la creación de empleo y nuevas oportunidades en el medio rural, algo que es una prioridad para la Diputación y un compromiso irrenunciable». Además, afirmó que se trata de «la mejor herramienta contra la despoblación».

Celia Aramburu, por su parte, destacó «la oportunidad que brinda el programa a nuestros titulados para entrar en contacto con

la actividad profesional» y hacerlo en el medio rural.

Recordó, asimismo, que este programa es fruto de un convenio de colaboración muy importante entre la USAL y la Diputación, que permite que egresados de todos los títulos oficiales de grado participen. El proceso de selección corre a cargo del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo de la USAL (SIPPE), que también se encarga de hacer un seguimiento de las contrataciones y de facilitar los cursos necesarios, siendo ésta la novedad del plan que ayer se presentaba.

Por último, Aramburu agradeció la implicación de la Diputación y del Colegio de Secretarios

en este plan, que «es muy necesario para que los estudiantes tengan perspectivas de empleo».

En la presentación se informó que el pasado año la mayor parte de las solicitudes se centraban en perfiles administrativos y jurídicos, pero también se incorporaron técnicos medioambientales, arquitectos técnicos, ingenieros agrícolas, titulados en Turismo y graduados en Bellas Artes, entre otros.

Antes de acabar la presentación, se mostró un vídeo con declaraciones de egresados, alcaldes y secretarios que han formado parte del I Plan de Empleo Juvenil Universitario explicando las bondades del mismo.